

令和6年能登半島地震

1月10日(水)以降の予定について

生徒の皆さんの安全な学校生活を最優先に考慮し、10日(水)はオンライン授業といたしました。また、校舎および敷地内の安全点検は一通り完了し、通常の学校生活が実施できると判断いたしましたので、11日(木)からは通常登校となります。以下の点、ご確認をお願いいたします。

- 10日(水)のオンライン授業は、8:45から1限目に朝礼、始業式、ホームルームを行います。2限より通常時間割となります。
- 11日(木)からは通常登校といたします。通学路には一部注意しなければならない箇所もございますので、十分に注意してください。また、現在、地震の影響により校内暖房が少し効きにくい場合がございます。授業では、登校用の防寒着や膝掛けを利用しても構いませんので、体を冷やさないようにしていただければと存じます。
- 下の①～③に該当する場合は、Classiの欠席連絡をご利用になり、ご連絡ください。
地震の影響により、
 - ① オンライン授業に参加できない場合は、その理由を含めてご連絡をお願いいたします。
 - ② 11日(木)以降に登校できない場合は、その理由を含めてご連絡をお願いいたします。
 - ③ 教材に加え、タブレット、制服、体操服が汚損もしくは滅失された場合は、ご連絡をお願いいたします。

また、体調不良等による通常の欠席連絡は今まで通りをお願いいたします。

余震が続いておりますので不安な毎日をお過ごしのことと存じますが、皆さんで声を掛け合いながら、支え合っていければと考えております。最後に、生徒および保護者の皆様におかれましては、くれぐれも安全を第一に考えた行動をお願い申し上げます。